

Indischer Alltag

Von
Dr. Martin Hürlimann



Phot. Koch

Indischer Alltag:
Telephonarbeiter in Kuala-
Lumpur

Indien ist maßlos. Nicht nur deshalb, weil es kein Land, sondern ein Kontinent ist. Das läßt sich immerhin mit Zahlen ausdrücken. Aber das Leben selber ist maßlos; in allem und jedem haut es über die Stränge. Ob mit oder ohne Elektrizität, Explosionsmotor und Telegraph — das Gewand ändert sich, die Seele bleibt sich gleich.

Maßlos ist Indiens Reichtum. Und maßlos ist die Geschmacklosigkeit, mit der einige



Phot. Hürlimann

Naturalistisches Denkmal zwischen indischen Bauten:
Der Nationalistenführer Gokale, der Lehrer Gandhi